
 

 

 

 

Requerimento nº 001/2018  

 

Assunto: Problemas no atendimento da Agência dos Correios do Município de 
Sulina. 

 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores;  

O Vereador que este subscreve requer, após ouvir o Douto plenário desta Casa 
de Leis, que a mesa diretora envie ofício à Agência dos Correios no sentido de 
obter explicações e soluções para os problemas encontrados no atendimento 
aos munícipes nos últimos dias. 

 

JUSTIFICATIVA: Atendendo a justa reivindicação de toda Sociedade Sulinense, 
que neste momento sofre com a precariedade do atendimento ofertado pela 
Agência dos Correios, sendo que o mesmo é realizado somente em dois dias na 
semana, gerando enormes filas e prejuízos aos cidadãos, que além de não 
receberem suas correspondências em suas casas, tem enorme dificuldade para 
retirá-las e levando em consideração que contas e despesas com cartão de 
crédito atrasados incidem em juros após seus vencimentos acarreta enormes 
danos. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento da mesa Diretora desde 

já agradecemos 

 

 

Sulina, Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

__________________________________ 

Cleiton Chiocheta 
Vereador PSC 
 


